

## ABSTRAK

**Ananda Putri Prihastanti (1830110036 ) dengan judul “PENCIPTAAN MANUSIA (Telaah Tafsir Al-Misbah dan Relevansinya dengan Teori Evolusi Darwin)”**. Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Quran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus.

Teori Darwin menjelaskan bahwa evolusi semua makhluk hidup terjadi melalui mutasi dan seleksi alam, Darwin juga menganggap bahwa manusia berasal dari spesies kera. Beberapa saat setelah pemikiran Darwin dicetuskan, banyak yang beranggapan bahwa sebenarnya asal usul manusia berasal dari kera. Teori ini muncul dari asumsi Darwin. Namun, nyatanya Darwin sendiri masih meragukan tersebut karena belum ada bukti fisik yang nyata mengenai asal usul manusia. Teori ini sudah menyebar luas melalui jalur pendidikan, dimana dalam buku pelajaran sekolah terutama dalam hal asal usul manusia tercantum jelas dari mana asal usulnya. Teori evolusi menyangkal terkait bahwa Tuhan adalah pencipta makhluk hidup dan menggantikan dengan konsep evolusi. Al-Quran sendiri dalam tafsir Al-Misbah mengemukakan proses penciptaan manusia berasal dari tanah dan reproduksi manusia.

Penelitian bertujuan (1) Untuk mengetahui penciptaan manusia dalam Al-Quran menurut penafsiran Muhammad Quraish Shihab dalam tafsir Al-Misbah. (2) Untuk mengetahui penciptaan manusia dalam Teori Evolusi Darwin. (3) Untuk mengetahui relevansi penciptaan manusia Tafsir Al-Misbah dengan Teori Evolusi Darwin.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*), yaitu suatu penelitian yang bertujuan mengumpulkan data dan informasi melalui sumber data primer dan sekunder. Sementara untuk kajian tafsir menggunakan metode *maudhu'i*, yakni metode Tafsir yang berusaha mencari jawaban pada al-Quran mengenai tema tertentu.

Hasil penelitian ini adalah (1) penafsiran Quraish Shihab dalam karyanya Tafsir Al-Misbah, manusia diciptakan Allah Allah melalui proses bertahap, dalam penelitian ini penulis membagi menjadi dua substansi. (2) *Pertama*, bahwa penciptaan makhluk hidup berasal dari nenek moyang yang sama dan melalui proses seleksi alam dimana makhluk hidup yang dapat menyesuaikan diri dan yang paling kuat dalam rasnya akan bertahan hidup dan berkembang menjadi makhluk yang lebih kompleks. Teori kedua, Darwin beranggapan bahwa semua makhluk hidup berasal dari satu nenek moyang yang sama, dalam hal ini Darwin mengatakan bahwa manusia berasal dari kera (3) Adanya transformasi-transformasi manusia pada masa ke masa merupakan hal yang tidak bisa terelakkan.

Kata Kunci: *Teori Al-Quran, Teori Darwin, Penciptaan Manusia*